
 

 
Los vecinos tienen un plan para recuperar el espacio público  
10/9/2006 

Redacción Quito 
 
El último feriado sorprendió a un grupo de moradores de Vista Hermosa, junto al Parque 
Itchimbía,  en una minga para mejorar el espacio.  La iniciativa nació de los vecinos, tras 
observar el minucioso trabajo de un joven que visita el sector con frecuencia. “Desde mi 
ventana descubrí a un muchacho de unos 25 años plantando árboles en este pasaje. Cuando le 
pregunté la razón, me respondió que quería alegrar el sendero que recorre la mujer que ama”, 
cuenta Galo Pérez, residente. 
 
Gracias a la donación  del parque Itchimbía, los vecinos pudieron plantar acacias, lluvia de 
estrellas y guantos en las   jardineras. Esperan que el  Municipio ayude con el resto. “El 
pasaje carece de iluminación y las gradas están  descuidadas. Se convirtió en el escenario  
para robos y asaltos”, comenta Mauro Cortez, otro morador, quien solicita   atención de las 
autoridades.   
 
El descuido de los espacios comunitarios fue una voz de alarma entre los moradores de Vista 
Hermosa. Por ello, hace año y medio, iniciaron un su trabajo.  Unas de las primeras acciones 
fue liberar a la calle Yaguachi de la presencia de  vehículos que la ocupaban como 
estacionamiento. “Solicitamos al Parque Itchimbía permita utilizar sus parqueaderos a los 
empleados de los talleres de la Empresa Eléctrica”, explica Patricio Carvajal,  otro morador. 
 
Tras este logro,   se alistan para otro objetivo: el reordenamiento vehicular en el sector. Para 
ello han presentado el proyecto y los estudios a la Emsat. “El tráfico en la calle Yaguachi e 
Iquique es peligroso”, dice Carvajal. 
 
En las reuniones participaron algunas agrupaciones como Quito para Todos y el programa 
Hábitat de la ONU.    
 
En medio de los vecinos, Mónica Dávila, funcionaria de Naciones Unidas, limpiaba la 
basura. “Los vecinos quieren un espacio saludable, seguro, acogedor, que vaya a tono con el 
entorno del Parque Itchimbía”, afirma la mujer sin dejar de sonreir. 
 
El proyecto contempló todas las aristas. Fernando López, artista plástico,  está al frente de la 
Comisión de Cultura. “El parque no solo sirve para montar bicicleta. Las vecinas utilizarán el 
espacio para mostrar sus manualidades. Este sector está lleno pintores y músicos. Vamos a 
explotar este valor del barrio”, anuncia. 

Testimonio 
 
Lady Franco, Coordinadora del colectivo 
 
‘La iniciativa salió de los vecinos’ 
 
Los proyectos en favor del barrio han sido una iniciativa de los moradores, quienes tienen 
responsabilidades   de acuerdo con  la comisión en la que trabajan. 
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Tenemos proyectos en temas de cultura, seguridad, tránsito, entre otro s. Empezamos por 
recuperar el espacio público a través del mejoramiento del pasaje Cousín.  
 
El planteamiento a las autoridades municipales es no olvidar a los sectores aledaños del 
parque. Resido en el sector hace 28 años y los moradores estamos conscientes de la 
importancia de nuestro barrio, que estuvo dividido en dos etapas, Vista Hermosa 1 y 2.  Ya 
no queremos nombres diferentes somos un solo barrio. Nos hemos denominado la familia 
Vista Hermosa. Hemos presentado los proyectos a la Administración Zonal. Nos gustaría 
mucho que la Corporación Vida para Quito nos tome en cuenta en sus proyectos. 
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